

---

UNE 12<sup>E</sup> ÉQUIPE POUR LE MOUVEMENT ASTRELLES-GAILLARDS  
**UNE ÉQUIPE DE SOCCER EXTÉRIEURE MASCULINE  
DÈS L'AUTOMNE 2023**

**Rouyn-Noranda, le 9 mai 2023.** – Le mouvement sportif Astrelles – Gaillards s'agrandit. Dès la prochaine rentrée scolaire, une douzième formation s'ajoutera, soit une équipe de soccer masculine, qui fera ses débuts dans le Réseau du sport étudiant du Québec (RSEQ).

L'équipe sera basée à Val-d'Or et permettra à nos étudiants amoureux du ballon rond de soccer de poursuivre leur passion dans notre région. « Étudier ici, vivre ici et performer ici, c'est la prémisse de base de ce projet », lance la directrice du campus, Kathy Mcguire.

« Nous sommes particulièrement heureux d'offrir cette nouvelle opportunité à nos étudiants. Je dois également souligner que cette annonce a été le fruit d'une belle collaboration, avec le club de soccer Blizz'Or notamment, mais également avec la Ville de Val-d'Or », poursuit-elle.

« L'arrivée du sport-études en soccer nous a permis d'envisager ce projet, enchaîne pour sa part le responsable des sports du Cégep, Sébastien Murray. C'était à nos yeux la suite logique afin de permettre à nos étudiants de grandir sportivement tout en demeurant dans la région. »

D'un point de vue sportif, étant donné qu'il s'agit d'une équipe d'expansion, les Gaillards joueront leur première saison dans la section B de la division 2. L'entraîneur-chef, Patrick Lortie, croit que son groupe pourra causer des surprises dès l'an un, mais il ne s'agit néanmoins pas du premier objectif.

« On veut une équipe qui s'améliore, qui compétitionne, par la suite, on verra pour les résultats, dit-il. Nous souhaitons avant tout que nos jeunes puissent s'épanouir en tant qu'athlètes, ce sera une belle occasion pour eux. »

Il s'estime également très heureux de voir que des joueurs de la région qui étaient inscrits dans d'autres établissements collégiaux aient plutôt décidé de demeurer en Abitibi-Témiscamingue.

« Mes deux garçons sont de beaux exemples, dit-il. Ils étaient inscrits et acceptés dans un cégep de la région montréalaise, mais ils ont changé leur fusil d'épaule pour s'inscrire en *Sciences de la nature* ici, à Val-d'Or, lorsque l'équipe a été confirmée. Ils seront donc sur la ligne de départ au camp d'entraînement. Je tiens à ajouter que ce ne sont pas les seuls dans cette situation, donc c'est bon pour nous, notre équipe, pour notre Cégep, mais aussi pour la région. »

.../2

Le camp de sélection de l'équipe se tiendra à Val-d'Or, les 20 et 21 mai.

Pour toute information à ce sujet, il est possible de contacter Sébastien Murray par courriel via l'adresse [sebastien.murray@cegepat.qc.ca](mailto:sebastien.murray@cegepat.qc.ca) ou par téléphone au 819 762-0931, poste 1639.

## À propos

Le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue s'engage et s'investit dans sa mission éducative, en accompagnant la population étudiante de toute provenance dans la réussite de son projet de vie. En ce début du 21<sup>e</sup> siècle, par ses activités de formation et de recherche qui lui permettent d'être un acteur du développement régional, le Cégep propose des approches novatrices et flexibles pour répondre aux besoins de sa population étudiante, du marché du travail, et de la société.

La mission du Cégep consiste à développer des compétences pour apprendre, innover et contribuer à la société, dans un environnement empreint d'ouverture et de proximité.

– 30 –

## SOURCE

Piel Côté

[Piel.cote@cegepat.qc.ca](mailto:Piel.cote@cegepat.qc.ca)

Conseiller en communication

Téléphone : 819 279-8947

Téléphone : 819 762-0931, poste 1243



ASTRELLES ★ GAILLARDS  
CÉGEP DE L'ABITIBI-TÉMISCAMINGUE